
 

  

 
 

皆様、こんにちは。 
 

いよいよ兵庫県知事の解任要求が出されるよ

うです。我々は経営者ですので本日はリー

ダーの在り方についてある企業のお話しをし

たいと思います。 
 

日本マクドナルド創業者の藤田田さん 
 

藤田 田さんは、日本の実業家。大阪府大阪

市東淀川区生まれ。輸入雑貨販売店「藤田商

店」、「日本マクドナルド」、「日本トイザらス」、「日本ブロックバス

ター」創業者。 
 

・  1971.6.1.「ハンバーガー大学」を開校、人材教育の充実をはかる 

・  1971.7.20. 日本第1号店として、銀座店を銀座三越1階にオープン 

・  1976.2.1.日本初のフランチャイズ契約店となる牧港店（沖縄県）

をオープン。…. 
 

マクドナルドの元社員に知り合いが居りますのでお聞きした内情を経営者

としてのご参考としてご披露したいと思います。 
 

藤田田さんはアメリカのハンバーガーチェーンを日本に持ち込んだ方です

が、その経営手腕はとても日本的だったとお聞きしました。社員の誕生日

には必ず有給を取る事を義務付け自らのポケットマネーから1万円を渡し

ていたそうです。そして社員の奥様のお誕生日には「藤田田」名義の花束

が自宅に届いたそうです。更に年一回、東京ドームなどを借り切って全国

の店長を一堂に会し「マクドナルド甲子園」を開催し各種表彰、褒賞など

を行なってモチベーション維持に努めていたそうです。 

藤田田さん勇退後、生え抜きの社員が一度社長を務めましたが早々に外部

の経営者にその道を譲る事となります。 
 

原田泳幸（はらだ・えいこう）氏がその人物です。アップルコンピュータ

日本法人、日本マクドナルド、ベネッセホールディングスなど数々のトッ

プを歴任。 現在はソニー取締役のほか、数社の経営コンサルティングに

携わる。 
 

原田泳幸氏はサンキューセット(390円セット)などの導入で一世を風靡し

ました。その経営手腕は良かったのでしょうが、問題は藤田田さんの社員

を大切にする日本的経営とは違った「株主向き」の経営姿勢にあったよう

です。 

元社員の方曰く「まったく違う会社になってしまった」と仰っていまし

た。その結果何が起こったかと申しますと藤田田さんの元で育った優秀な

2023年9月24日発行 

会長挨拶 奥津 雅史会長 

 

奥津雅史年度(2024～2025) 

 岩槻東ロータリークラブ週報    

第10例会 9月17日(火)2064号 
会 場 ハイブリッド開催 
点 鐘 12:30  

会   場 定例会場ﾊハイブリッド 

例会テーマ 米山奨学生卓話 

担   当  米山･青少年奉仕 
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国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

本日の例会 
第2065例会 9月24日(火) 

次回例会案内 
第2066例会 10月1日(火) 

会   場 定例会場ﾊハイブリッド 

例会テーマ 担当委員会による 

担   当 財団･米山委員会 
 

点   鐘 12:30 

斉   唱 それでこそロータリー 

お客様紹介 奥津雅史会長 

会 長 挨 拶 奥津雅史会長 
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社員幹部だちが挙って会社を離れたそうです。この会

社の未来を憂いてそれぞれがフランチャイズに走って

しまいました。要するに「マクドナルドの頭脳」を

そっくり失ってしまったのです。その後のマクドナル

ドの低迷は皆さんご存知だと思います。 
 

ここから我々経営者が学ぶべきことは矢張り社員を大

切にする日本型の経営姿勢を失ってはならない、とい

う教訓です。現場社員は今を、幹部社員は5年先を、

経営者は10年先を見据えて日々業務に当たるのです。

経営資源には「ヒト・モノ・カネ」が必要です。 

カネが有ればモノは手に入ります。 

しかしいくらカネがあってもヒトだけは手に入りませ

ん。やはり最高の経営資源は「ヒト」なのだと思い知

らされるエピソードでした。 
 

さて本日は 

奉仕プロジェクト委員会の卓話でございます。遠藤理事

初め、委員会の皆様、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 
 

1. 久伊豆神社より秋の例

大祭のご案内が届きま

した。日時 10月19日

(土)午前10時 

2. 地区より「地区大会のご

案内」が届きました。 

  後日、FAXにて出欠の確認をさせて頂きますので、

宜しく御願い致します。登録料は既に会費の中に

頂いておりますので、クラブ負担となります。 

3. 第3・第4グループ合同の会員名簿が出来上がりま

した。 

4. 地区より、2025-2026年度の「クラブプロフィール

提出」の依頼が届きました。 

5. 本日、配布のガバナー月信7月号に山崎直前ガバ

ナー補佐の記事が掲載されております。 

 また、本日、配布のガバナー月信9月号4頁に岩槻

東RC公式訪問の記事が、9頁に杉田会員がベネファ

クターで、山形会員が米山メジャードナーで掲載

されております。ご覧ください。 

6. 第4グループ原田ガバナー補佐より、第4回会長・

幹事会の案内が届いております。 

 ・日時 9月18日(水)18時～   

 ・場所 パブ「ＲＩＳＥ」見沼区東大宮西口徒歩3分 

7. 米山記念奨学会より「ハイライトよねやま 9月

号」が届きました。 回覧します。 

8. 本日レターケースに第3G・第4G合同名簿・地区大

会パンフレット・月信7月号・月信9月号・週報9例

会が入れてあります。  御確認下さい。 

 

 

 

 

◆橋本かほる財団委員長 

 皆様、こんにちは。9月

のロータリーレートは1弗

145円です。引き続きご寄

付の協力をお願い致しま

す。 

 

◆遠藤光治 奉仕プロジェクト担当理事 

当委員会ではポリオ撲

滅・平和構築・会員増強の

推進を掲げて、各委員会で

は職業奉仕・ブライダル委

員会・地域社会奉仕委員

会・国際奉仕委員会での委

員会活動を多く行い当クラブに合った委員会活動がで

きるように行動していきます。 

初めに、職業奉仕・ブライダル委員会、菊池委員

長、次に、国際奉仕委員会、山崎副委員長、その後、

地域社会奉仕委員会から発表させて頂きます。先月8

月18日に行われた岩槻まつりでは猛暑の中皆様の協力

のもと成功裏に終わることができてありがとうござい

ました。 

次は１０月１９日（土）に行います、児童養護施設

いわつき、に於いて家族に恵まれない子供たちにバー

ベキュー大会を行い楽しんで貰う事業を行なうこと

で、今準備を進めているところです、準備が整いまし

たら１０月１５日（火）の例会が補助金事業につい

て、となっているのでそこで詳しく説明をしたいと思

います、事業当日の１０月１9日（土）の時には皆様

のご協力をお願いいたします。 

地域社会奉仕委員会ではこの二つ事業が奥津年度と

なっています。 

また、地区では社会奉仕事業に多様性・公平・包括 

を取り入れてもらえるよう、すなわち多様性を重んじ、

チームワークと敬意を基盤に、すべての人がその能力

幹事報告 増渕 明幹事  

委員会報告  

本日のテーマ      

奉仕プロジェクト委員会担当例会  
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 を最大限に発揮できるよう、公平な機会を提供するよ

うな社会奉仕事業展開を各クラブにお願いしますと

言っていました。 

また、地域社会奉仕委員会活動では次の4つの項目

を掲げています。 

1. 自然災害への義援金活動と支援活動 

2. ペットボトルキャップ回収によるポリオワクチン

支援活動 

3. 腎アイバンク情報の提供 

4. ファシリティドックプログラム支援活動 

 の4項目が挙げられています。 

4、のファシリティドックプログラム支援活動という

言葉は聞いたことがないので何かと思いました、 

 ファシリティドックの支援活動と言いますのは重い

病気により入院を余儀なくされた子供達に、ファシリ

ティドックは寄り添います、この活動をサポートする

ことで、3つの奉仕活動の効果あります。 

 一つ目はこの支援団体への援助により、病気に苦し

む子供たちに勇気と笑顔を与えられます。 

 二つ目は、この活動の認知度を上げることができま

す。三つ目は、埼玉県立小児医療センターにファシリ

ティドックの導入に結び付くかもしれません、という

ことだそうです。ファシリティドックを育てるのに役

800万円、掛かるそうです。 

 

 

 

◆菊池和彦 職業奉仕委員長  
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プロジェクター・パワーポイ

ントを使ってのご説明をして

頂きました。 
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 2024～’25年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   奥津 雅史 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  増渕  明 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 萩原 満久 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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◆山崎和雄国際奉仕委員長 

 久々にマイクを持つ気が

致します。今日は国際奉仕

について、少しお話をさせ

て頂きますが、水戸さん

が、担当委員長ですので、

代わりに私の方からほんの

少しさせて頂きます。以前はカンボジアに井戸掘りな

どもしておりました。現地に行って直接奉仕をして来

ました。 

半分は観光を兼ねての事業でした。 

来年あたり何処かへ奉仕をする事を考えても良いのか

なぁ～と考えます。以上です。 

 

 

 

 

 

 

 
 

奥津 雅史  本日、杉田会員から、45周年事業に、

10万円のご寄付を頂戴致しました。心

より感謝申し上げます。大切に使わせ

て頂きます。 

増渕  明  遠藤理事、本日も宜しくお願いしま

す。 

遠藤 光治  奉仕プロジェクト委員会に御協力を宜

しく御願いします。 

菊池 和彦  本日も暑いですが、夕方は秋の風が吹

くようになりました。残暑を乗り切り

ましょう。 

加藤 哲男  大宮ＲＣ、中川パストＧご冥福をお祈

り申し上げます。 

阿津澤 清  本日も宜しくお願いします。暑くて困

ります。 

杉田 政男  朝夕、秋らしくなりました。 

小宮  勇  奉仕プロジェクト、卓話宜しくお願い

します。 

京野 新悟  まだ暑い日が続きます。体調にお気を

つけ下さい。 

山崎 和雄   小泉 真悟   木村  献 

加藤 和正   橋本かほる    

 

 

本日のオンライン参加：  

 水戸 恵会員 ・ 飛田美佐子会員   

   萩原 満久会員 ・ 新實 隼人会員  

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

9/17 
免除2名 

22 
(2) 

14 + (3) 
(0) 3 1 77.27% 

9/3修正 

免除2名 
22 
(2) 

16 + (3) 
(1) 3 1 90.90% 

出席報告 

ニコニコBOX金額報告  

9/17合計 １８，０００円 

今年度累計 ２９５，０００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 


